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Martín López
POR PATRICIA TORRES

El presidente del Comité de
Administración de la Cámara de

Diputados Martín López Cisne
ros informó que en febrero se
firmó un contrato con Telmex y
que las miniiPads que recibieron
los legisladores 500 no le costa
rán al erario

Al inicio de la sesión el dipu
tado de Movimiento Ciudadano
Alfonso Durazo Montano pidió
una explicación sobre este tema
dijo que su bancada no las ha re
cibido ni las recibirá y consideró
que se entregan en un mal mo
mento cuando empezará la dis
cusión de la reforma en materia
de telecomunicaciones

En respuesta el presiden
te de la Cámara de Diputados el
priísta Francisco Arroyo Vleyra
afirmó qué el Comité de Admi
nistración integrado por repre
sentantes de todas las janeadas
üene la información completa
sjobre las mini iPads
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